



## REMOLQUES POTOSINOS, S.A. DE C.V.

### AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

(visitante, solicitantes y/o público en general)

Última actualización: 01 de septiembre de 2023.

#### I. Identidad y domicilio del responsable.

En cumplimiento a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su Reglamento, así como los lineamientos emitidos por la Secretaría de Economía, REMOLQUES POTOSINOS, S.A. DE C.V., con domicilio en Avenida Industrias, Número 3810, Colonia Zona Industrial, San Luis Potosí, SLP., C.P. 78395, es la responsable del tratamiento de sus datos personales. El tratamiento comprende la obtención, uso, divulgación, almacenamiento, acceso, manejo, aprovechamiento, transferencia o disposición de sus datos personales.

#### II. Datos personales que serán objeto de tratamiento.

REMOLQUES POTOSINOS, S.A. DE C.V., le solicitará datos personales relativos a identificación como nombre o denominación, domicilio, teléfono particular, de oficina o móvil, así como correo electrónico; igualmente se recaban datos por medio de la videovigilancia de la empresa.

#### III. Finalidades del tratamiento de datos.

Se le informa que los datos personales que usted proporcione se utilizarán para fines de seguridad, mercadotecnia, publicidad y prospección comercial, incluidos los siguientes: controlar su acceso a las instalaciones de la empresa y salvaguardar la seguridad del mismo e integridad de todas las personas, así como para contactarlo en caso de que nos solicite información acerca de los productos o servicios de REMOLQUES POTOSINOS, S.A. DE C.V., y poder dar seguimiento a dicha solicitud.

Respecto la videovigilancia, su finalidad es mantener la seguridad de las personas que ingresan a la empresa, mediante el monitoreo de imágenes captadas por las cámaras de video fijas e instaladas en los lugares determinados para ello, con el propósito de identificar conductas de riesgo, constitutivas de delito o que pongan en peligro a las personas que laboran e ingresan a las instalaciones de la empresa.

#### IV. Opciones y medios para limitar el uso o divulgación de los datos.

El uso de sus datos queda limitado a un aspecto de visitante, de igual manera, no se hará divulgación alguna diferente a lo que el presente aviso señale.

Todos estos datos serán tratados bajo medidas de seguridad, siempre garantizando su confidencialidad. Se hace de su conocimiento, así como del de cualquier persona o autoridad, que el supervisor o auditor externo de la empresa sobre el cumplimiento a la normatividad es RAÚL HERRADA HERNÁNDEZ

#### V. Medios para ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición; y/o mecanismos para manifestar la negativa respecto del tratamiento de datos personales; y/o mecanismos para manifestar la revocación del consentimiento.

Usted como titular podrá ejercer los derechos ARCO (de acceso, rectificación, cancelación, oposición o negativa de uso) y revocación del consentimiento, mediante escrito dirigido a: RAÚL HERRADA HERNÁNDEZ, titular del Departamento de Datos Personales de REMOLQUES